
Advogados não podem ter medo de ousar e de fazer diferente

Nesta quinzena, o especialista Mario Esequiel faz uma provocação a respeito da falta de coragem no
mercado jurídico e convida-nos a refletir sobre os medos dos agentes deste mercado: medo de ousar, de
arriscar, de fazer diferente. Segundo ele, só aceitando desafios ousados é que conseguimos conquistas
significativas.

Date Created
01/08/2017

CONSULTOR JURíDICO
www.conjur.com.br

Page 1
2023 - www.conjur.com.br - Todos os direitos reservados. 01/08/2017


